
ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78


ГОСТ  6752-78, Платки тканые из натурального шелка и химических нитей. Общие технические условия
Woven kerchieves of natural silk and synthetic threads. General specification

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78
http://gostexpert.ru/gost/gost-6752-78

